

あらかち

令和6年1月25日発行
和泊町立城ヶ丘中学校
和泊町内城130番地
Tel 92-0302

【安全第一】

校長 吉永 美利

あけましておめでとうございます。本年も本校へのご支援よろしくお願いいたします。

さて、元日に発生した能登半島地震では、家屋倒壊や津波等で多くの方が亡くなりました。また、被災により不便な避難生活を余儀なくされている方々も多くいらっしゃいます。被災された方々へのお見舞いと亡くなられた方々への哀悼の意を表したいと思います。

災害は、いつ起こるか分かりません。日頃からちょっとしたことにも気をつけて、**今できることをしておく**ことが大切だと思います。始業式では、安全第一ということをお話しました。そして、かけ声だけではよくないので、次のようなことを始めています。

- ・ 毎月の安全点検では、町教委への修繕依頼をより早くするために、タブレット端末を使った点検と報告の仕組みを作り3学期に試行し始める予定です。
- ・ 廊下や出入り口で邪魔になりそうな物を片付け始めています。例えば、職員室前の提出物を置くための長机ですが、避難するときの障害物となることが考えられますので、片付けました。
- ・ 壁に掛けてある額縁が落ちてケガをしてはいけませんので、取り外しました。
- ・ 掲示物を貼る画びょうをシールに変えつつあります。

命が最も大切です。安全第一を意識した生活環境を自ら作りましょう。

◇ 3学期始業式 1月9日(火)

明けましておめでとうございます。2024年のスタートです。始業式では代表の生徒が今年の抱負を述べました。城ヶ丘中学校42名、目標に向かって前進してまいります。今年もよろしくお願いいたします。



◇ 2年生福祉体験 12月20日(水)

町の社会福祉協議会の主催で、2つの施設を訪問し、福祉体験を行いました。高齢者の方とのふれあいを通して、多くのことを学ぶ機会となりました。



◇ 阪神タイガース 近本選手との交流 1月16日(火)

現在、沖永良部島で自主トレを行っている阪神タイガース「近本光司選手」。今年で4年目を迎えており、中学校上の町民グラウンドに建つバッティングケージも、この時期の風物詩となりました。

1月16日の3年生体育の授業中に、近本選手がサプライズで参加してくれました。授業後の1・2年生も見学し、最後はみんなで記念撮影をしました。ABC朝日放送の記者の方から取材を受けた生徒もいました。とても良い記念となりました。



◇ 沖高出前授業 1月23日(火)

1月23日(火)に沖高より保健体育科の村松教諭をお招きし、武道(なぎなた)の出前授業を行いました。初めて見る所作や武具に1年生生徒たちは興味津々の様子でした。

日本には様々な武道があることを学習し、次回から柔道の授業に入ります。



◇ 街頭募金 12月29日(金)

和泊町「歳末たすけあい街頭募金」が行われました。本校から5名の生徒がボランティアとして参加しました。午前と午後の2回実施され、多くの募金が集まったようです。募金に協力して下さる方々の温かい心に触れました。ありがとうございました。



◇ 劇団俳優館によるミュージカル講演 1月15日(月)

12月に予定していたミュージカル講演。天候不良等で延期となりましたが、劇団の方のご協力により実施することができました。

当たり前ですが、本物のミュージカルは迫力があり、スタートしてすぐに演技の魅力に引き込まれていきました。劇中には生徒が出演する場面もあり、良い経験となりました。後日、サンサンTVでも放映予定です。



◇ 2月行事予定

1日(木) 城ヶ丘中入学説明会
 9日(金)～15日(木) テスト前部活動停止
 11日(日) 建国記念の日
 14日(水)～16日(金) 学年末テスト

13日(火) 学校運営協議会
 15日(木)～18日(日) 文化と福祉の作品展
 23日(金) 天皇誕生日
 22日(月) 授業参観、学校保健委員会、PTA

